

Arde autobús de pasajeros en Sinaloa

Escrito por Agencias

Jueves 11 de Abril de 2024 23:24

+ Hay 4 muertos por el fuego que consumió a un autobús de la línea Elite”

CULIACÁN, Sinaloa, 11 de abril de 2024.- Otro autobús de pasajeros fue devorado por el fuego, cuando transitaba por la autopista Benito Juárez, en el municipio de La Angostura, dejando un saldo preliminar de cuatro muertos.

Ahora fue una unidad de la línea “Elite”, a la altura del kilómetro 81+200, cerca del entronque a la comunidad El Gato.

Hasta el momento hay reportes de cuatro personas muertas y 5 lesionados por fracturas, cuyos nombres permanecen bajo reserva, pero están en una lista de pasajeros que ya solicitó la autoridad de caminos a la firma transportista.

La Guardia Nacional, División Caminos, confirmó el percance del autobús Elite marcado con el número 1060, procedente de Altamirano, Guerrero, y cuyo destino era Tijuana, Baja California.

Las autoridades también tratan de confirmar una lista de pasajeros locales de Sonora y Sinaloa.